

✿ CONTENTS

- 02 雨引小で英会話交流事業／櫻川めぐさんが朗読会とトークショー
- 03 いばラッキー通信vol.13／寄付寄贈
- 04 桜川市表彰式
- 05 叙勲受章
- 06 ジオパーク NEWS
シルバーリハビリ体操表彰
- 07 まちの話題
- 08 スマイルクラブ教室案内
- 09 歴史資料館だより
- 10 健康ガイド
- 12 情報ひろば
- 15 文芸さくらがわ
- 16 第3回山桜調査結果報告会
年長さんご紹介

✿ 表紙

健康タウン構想推進
第1回ラジオ体操講習会



7月14日、真壁体育館で第1回ラジオ体操講習会が行われました。この講習会は、本市が取り組む「健康タウン構想」の一環として行われ、約120人の参加者は心地よい汗を流しました。

当日は、全国ラジオ体操連盟指導委員の有賀暁子氏とNHKテレビ・ラジオ体操アシスタントの清水沙希氏を講師に迎え、一つひとつ丁寧な講習が行われました。

✿ 桜川市の人口と世帯

- 【人口】 41,671人 (－42)
 - 【男】 20,732人 (±0)
 - 【女】 20,939人 (－42)
 - 【世帯】 15,371世帯 (+15)
- ()は対前月増減

住民基本台帳
令和元年7月1日現在

雨引小とハバイ小で
ICT技術を活用した英会話交流事業開通式



ハバイ小の児童に踊りを披露

6月27日、雨引小学校とフィリピン共和国バコル市立ハバイ小学校との間で、ICT技術（情報通信技術）を活用した英会話交流事業の開通式が行われました。同事業は、平成29年度から市教育委員会が児童の外国語学習への意欲向上や、国際交流を目的として行っており、岩瀬小学校、桃山学園に続き市内三校目となります。

開通式では、岩瀬・真壁・常陸大和ライオンズクラブからハバイ小学校に寄贈されたテレビモニターなどを使い、両校の代表児童がメッセージの交換を行いました。雨引小学校からは英語で桜川市の紹介とソーラン節の踊りが、ハバイ小学校からは伝統的なダンスや歌が披露されました。発表が終わると、お互いに大きな拍手が会場に響きました。



モニターを通して交流を図る雨引小の児童たち

市教育委員会では、今後とも市内小学校とバコル市の小学校との交流を深めつつ、他校での事業の実施を推進していきます。

桃山学園で
櫻川めぐさんが
朗読会とトークショー



生徒と一緒に行われた朗読会

6月20日、桃山学園東体育館で、青少年育成桜川市民会議真壁支部（村上宏支部長）主催による、さくらがわ応援大使の櫻川めぐさん（声優）を招いた朗読会とトークショーが行われました。

この催しは、桃山学園後期課程と桜川中学校の生徒に、第一線で活躍する声優の技術



質問に答える
櫻川めぐさん

を体感してもらおうと企画されました。

当日は、櫻川めぐさんと生徒が、地元につながる真壁平四郎の物語の朗読会を行いました。

その後に行われたトークショーでは、生徒から学生時代の思い出を聞かれ「一番の思い出は中学3年生の時の合唱コンクールで、クラス一丸となり目標に向かい努力できたことです」と懐かしそうに話してくれました。